



GOBERNADOR LUCIANO RIVAS FIRMO MENSAJE.

## Comprometen recursos para nuevo casino de funcionarios del Hospital HHA

● El gobernador regional Luciano Rivas firmó el mensaje para el diseño del proyecto del nuevo Casino del Hospital Dr. Hernán Henríquez Aravena, el que estará ubicado en el último piso del edificio de calle Manuel Montt 115, en Temuco.

Se trata del primer paso para poder entregar un espacio digno a los más de 1.200 profesionales que se desempeñan en el principal centro asistencial, y se suma al trabajo que ha desarrollado el Gobierno Regional por modernizar el Hospital Regional, ya que actualmente quienes utilizan el Casino lo hacen en un espacio que no cuenta con las condiciones y normativas para su correcto funcionamiento, y el que además, está ubicado en el subterráneo del edificio.

Sobre esta iniciativa, el gobernador dijo que “estamos presentando este mensaje por más de \$60 millones para el diseño de lo que será el futuro casino para los funcionarios del Hospital, un espacio que hoy día no está con las comodidades que los funcionarios de acá requieren, que necesita obviamente ser mejorado y donde, como Gobierno Regional, estamos colocando esta primera parte que es el diseño”. A la vez, la consejera Gilda Mendoza señaló que “hoy día nos hemos preocupado de los funcionarios, (...) Queremos brindarles un gran casino para que tengan luz de día o con una bonita vista, porque la verdad que donde ellos comen todos los días es de una manera poco digna”.

CS